



Eine virtuelle "Galerie auf Zeit"

RAVENSBURG (sz) - Bereits seit Mitte Februar gibt es in der Marktstraße Ravensburg die zweite "Galerie auf Zeit". Was im Jahr 2017 mit einer Ausstellungsserie des Ravensburg-Weingartener Kunstvereins im Gänsbühl-Center begann, findet jetzt seine Fortsetzung im virtuellen Raum. Der Ravensburg-Weingartener Kunstverein ist ein Zusammenschluss von 130 Künstlern aus der Region. Ohne eigenes Raumangebot, nutzt der Verein kurz- und mittelfristig zur Verfügung stehende Räume. Diese "Galerien auf Zeit" nutzen, zeitlich begrenzt, leer stehende Räume zur Kunstpräsentation. Die aktuelle "Galerie auf Zeit" befindet sich in den Schaufenstern des leerstehenden Konplott-Ladens, Marktstraße 2. Regelmäßig werden die Schaufenster umdekoriert. Nun kann auch besichtigt werden, was nicht mehr in den Schaufenstern steht. Für alle, die zu Hause bleiben oder nicht nach Ravensburg kommen können, hat der Verein eine virtuelle "Galerie auf Zeit" eingerichtet. Unter der Adresse ravensburger-kunstverein.de/virtuelle-galerie-auf-zeit kann man per Mausklick durch die Räume wandern. FOTOS: RAVENSBURG-WEINGARTENER KUNSTVEREIN